
１２月１５日 一 般 質 問 

 

 

発 言 者 質   問   内   容 

荒木 龍昇 

（緑とネット） 

○個人情報保護条例の改正について 

○地下鉄七隈線空港延伸について 

【一問一答】 

山田ゆみこ 

（市民クラブ） 

○子ども習い事応援事業について 

【一問一答】 

中島まさひろ 

（自民新福岡） 

○学校施設の空調整備とトイレの洋式化について 

○防犯カメラ等による地域の安全対策について 

○ＣＯ２削減に向けた電気自動車等の普及促進について 

【一問一答】 

天野 こう 

（福岡令和会） 

○不登校対策について 

○自殺対策について 

【一問一答】 

堀内 徹夫 

（共産党） 

○物価高騰の中で本市ができる賃上げは何かについて 

○弥永団地の建て替え余剰地の活用と南区地域交流センターについて 

○過大規模校について 

【一問一答】 

松野  隆 

（公明党） 

○ぬくもりのある行政サービスの提供について 

○住宅確保要配慮者への入居支援について 

〇ごみ減量施策と指定ごみ袋について ほか 

【一問一答】 

大森 一馬 

（自民党） 

○学校施設のアスベストについて 

○福岡市地下鉄におけるエスカレーターの安全利用について 

○消防ヘリコプターの運用維持について 

【一問一答】 

津田信太郎 

（自民党） 

○地球温暖化対策の取り組みについて 

○福岡市の農業施策について 

○鮮魚市場の新たな魅力づくりについて 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中３人、午後５人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 

  


